









Individu-individu yang tergolong normal kadang mengalami kecemasan yang Nampak, sehingga dapat disaksikan pada penampilan yang berupa gejala-gejala fisik maupun mental.

Gejala gangguan tersebut meliputi kesulitan untuk beristirahat, kesulitan untuk berkonsentrasi, perasaan tegang yang berlebihan, gangguan tidur, dan kecemasan yang tidak diinginkan. Gejala-gejala yang bersifat fisik diantaranya : jari-jari tangan dingin, detak jantung makin cepat, berkeringat dingin, kepala pusing, nafsu makan berkurang, tidur tidak nyenyak. Gejala yang bersifat mental : ketakutan, merasa aka nada timpa bahaya, tidak dapat memusatkan perhatian, tidak tentram, ingin lari dari kenyataan.

Kecemasan tersebut timbul akibat rasa sakitnya perceraian, perceraian merupakan akumulasi dari kekecewaan yang berkepanjangan yang disimpan dalam alam bawah sadar individu. Adanya batas toleransi pada akhirnya menjadikan kekecewaan tersebut muncul ke permukaan dan kemudian keinginan untuk bercerai begitu mudah ketika diantara pasangan suami istri guncangan emosi, maka mereka membutuhkan orang-orang yang bisa memberikan dukungan baginya, orang-orang yang biasanya memberikan dukungan adalah keluarga, teman, tetangga dan teman sejawat. Mereka adalah orang-orang yang dapat memberikan kekuatan untuk mengatasi dan keberanian untuk melanjutkan hidup.

Dan kecemasan ini pula yang dirasakan oleh setiap orang istri yang mengalami perceraian karena itu peneliti memutuskan untuk meneliti tentang kecemasan seorang istri pasca bercerai di Desa Bolo Ujungpngkah Gresik.

Dari data-data yang ditemukan oleh peneliti tentang banyaknya pasangan yang bercerai sekitar kurang lebih 35 orang yang bercerai maka dari itu peneliti sangatlah tertarik untuk mengambil Judul penelitian yaitu “Pengaruh Konseling Realitas Untuk Menurunkan Kecemasan pada Istri Pasca Bercerai di Desa Bolo Kecamatan Ujungpangkah Kabupaten Gresik” karena itu peneliti menemukan banyaknya pasangan suami istri yang telah bercerai dan itupun sangatlah berbeda-beda penyebabnya dan peneliti menggunakan konseling realitas untuk menangani kecemasan pada istri yang mengalami kecemasan pasca bercerai tersebut, dengan menggunakan konseling realitas peneliti berharap klien tersebut agar tidak merasa cemas lagi karena harus bercerai dengan suaminya dan bisa menghidupi dirinya dan keluarganya sendiri meskipun tanpa adanya seorang suami disisinya lagi. Adapun populasi dari peneliti ini adalah sebagian orang istri yang mengalami perceraian di Desa Bolo Kecamatan Ujungpangkah Kabupaten Gresik yang berjumlah kurang lebih 35 orang dikarenakan 35 orang perempuan yang mengalami perceraian tersebut adalah termasuk seorang perempuan atau seorang istri yang mengalami kecemasan setelah bercerai dengan suaminya.

Berdasarkan fenomena tersebut dan perlunya motivasi untuk mengubah masalah ini, maka peneliti tertarik untuk meneliti tentang ***Pengaruh Konseling Realitas Untuk Menurunkan Kecemasan Istri Pasca Bercerai Di Desa Bolo Ujungpangkah Gresik*** dengan tujuan untuk memberikan motivasi dan juga bisa mengukur seberapa besar kecemasan yang diderita atau dialami oleh istri-istri yang mengalami kegagalan dalam





































